



## **Procès-verbal de l'Assemblée Générale du 8 mars 2023**

**Nombre de participants :** 7 membres du Comité + 6 personnes

**Membres du Comité présents :** Magali Baillif, Corinne Dubois, Aline Elmer, Stella Nassauer, Kevin Jackson, Javier Garcia Nombela, Emmanuelle Andreotta Nobile

---

**1. Ouverture de l'Assemblée à 20h07 par Magali Baillif, qui remercie toutes les personnes présentes.**

**2. Magali Baillif prend la parole pour commenter les activités 2022**

Pour l'année 2022 la SDLR a eu plus de 90 cotisations familles et/ou individuelles.

**a. Approbation du PV de l'Assemblée générale (AG) 2022**

Comme indiqué sur le dernier tout-ménage distribué aux habitants, le PV de l'AG 2022 était disponible en lecture depuis 3 semaines. Il n'y a pas eu de remarque. Le PV est approuvé par le Comité et les personnes présentes (2 abstentions).

**b. Rapport de la Présidente**

2022 a été le retour à la normale après 2 années limitées par le COVID ; la SDLR a pu recommencer à organiser des manifestations et événements au sein du village, qui étaient attendus depuis un certain temps par les habitants.

Les activités menées en 2022 ont été:

- la distribution des cartes d'anniversaire pour les aînés a été faite tout au long de l'année, les cartes ont été créées par la Fondation de Vernant.

- le Petit Nouvel An a été annulé du fait des restrictions dues au COVID.

- la chasse à l'œuf du dimanche 10 avril, sous un soleil radieux, au Bois Carré ; il y avait 400 œufs colorés, 6 œufs d'argent et 3 œufs d'or ; étaient présents une + 60aine d'enfants et autant de parents ayant profité de l'apéro distribué dans la bonne humeur. Les œufs, le pain et fromage provenaient de l'épicerie de Chésereux. L'événement a été pris en charge entièrement par la SDLR.

- l'Apéro des bénévoles, le 21 juin, s'est fait dehors devant l'entrée de la Salle des sociétés ; étaient présents 16 personnes et 5 enfants qui sont aussi des bénévoles assidus de la SDLR. On a pu offrir des bons vins et victuailles pour les remercier.

- les festivités du 1<sup>er</sup> août : au programme : grillades, châteaux gonflables, buvette, atelier bricolage de lampions animé par Liliane Aeschlimann (17 lampions fabriqués par les enfants), cortège aux lampions dirigé par notre Municipale Anne Bujart-Deutsch, pas de feux mais les gens étaient au rendez-vous et sont restés toute la soirée. La fréquentation était excellente, environ 200 personnes sur l'ensemble de la manifestation. La buvette était ouverte dès 11h pour les boulistes qui faisaient leur tournoi annuel de pétanque. Céline Reuille a gagné le quiz, on lui a livré son panier garni. Les nombreux bénévoles ont contribué activement à cet événement. C'était un succès financier, la Commune a pris en charge une partie des frais.

- la sortie des aînés : Corinne et Magali ont amené 14 aînés à Vallorbe, certains rejoignaient le groupe pour la 1<sup>ère</sup> fois. Le matin : visite guidée du Musée du fer, avec activités à la forge avec une forgeronne pour fabriquer des clous de charpentier. La visite et l'animation ont été appréciées. Repas au Juraparc, suivi de la visite du parc qui a été raccourcie car la pluie a commencé à tomber. C'était une belle occasion de rencontre. On a demandé une participation de 30 CHF par personne, 22 CHF pour les membres SDLR. La SDLR a eu 1400 CHF de dépense pour l'organisation de cette sortie, la municipalité a pris en charge les frais de transport (bus et chauffeur).

- Les 7èmes rencontres photographiques de La Rippe, samedi 5 novembre 2022 : l'événement était prévu en 2020, mais repoussé à deux occasions. Le thème « crépuscule, nuit et aube à La Rippe » a inspiré les habitants/es, 47 photos de 35 photographes différents ont été exposées. Javier et Jean-Pierre Tirefort se sont chargés de la mise en place de l'exposition, Corinne a réalisé des décorations superbes pour les tables et la buvette. L'expo et la buvette ont été ouvertes dès 10h. du matin, nous avons eu du monde pendant toute la journée. Le soir, on a organisé une raclette pour laquelle ont participé 61 personnes, dont 18 enfants, sans compter le Comité et les bénévoles présents.

- Depuis cette année 2022, la SDLR accompagne Véronique Melly et Aline Elmer pour l'organisation des Fenêtres de l'Avent, notamment pour la distribution des tout-ménages, pour relayer l'information sur notre site internet et pour le matériel/support logistique nécessaire.

- La Saint-Nicolas du 6 décembre : retour de la Saint-Nicolas sur la place du Bruel dans son format usuel, avec distribution de vin chaud et thé aux parents/enfants, 105 sachets ont été distribués. Le poney Furby avec sa propriétaire Dorothea accompagnaient St-Nicolas, ils ont enchanté les enfants et le vin chaud de Sébastien Carnal a enchanté les parents. Une collecte de cadeaux de seconde main a été effectuée auprès des enfants à nouveau cette année ; un break plein a été livré à Solidarité Jouets à Lausanne, pour une centaine de jouets distribués.

- Les décorations des fontaines pour Pâques et Noël ainsi que des sapins : la SDLR a pu installer les décorations sur les fontaines et la barrière à l'entrée du village ; Liz Forster nous a aidés une fois de plus pour cette tâche à Pâques, puis elle a donné la main à Karim Lille pour les décorations de Noël. Des boules de sapins de Noël ont été achetées et des nœuds confectionnés par le Comité sous l'égide de Corinne. Bons retour sur cette décoration qui tient bien.

La SDLR a mis en valeur le travail des producteurs, artisans, marchands de la région, notamment Patrick Leva de la boucherie de La Rippe, l'épicerie de Chésereux, le self-service du Pied de la Dôle. Il a été décidé en comité de changer de vin à chaque événement afin de faire découvrir et mettre en valeur les différents vigneron de la région tout en conservant une politique de prix abordables tout en valorisant le terroir. La SDLR a prêté ses tables pour l'événement de la broche. L'amicale des pompiers, avec laquelle la SDLR collabore beaucoup, a été remercié pour son aide.

La Présidente a remercié tous les bénévoles, pour leur temps, énergie, bonne humeur et pâtisseries. Elle a remercié la Municipalité et le secrétariat communal pour leur soutien toujours renouvelé et pour la location gracieuse des salles communales.

Cette année de reprise n'a pas été de tout repos ; la SDLR a eu le plaisir d'accueillir Aline Elmer dans l'équipe du Comité. La maladie et des difficultés privées n'ont pas épargné des membres de l'équipe du Comité, les choses n'ont pas toutes été réalisées comme projeté initialement.

La SDLR est plus motivée que jamais d'offrir aux habitants du village des beaux moments de rencontres et de partage.

### **3. Rapport de la trésorière**

La caisse a un solde de 840 CHF et le compte Poste de 27'300 CHF.

Il reste deux cartes cadeaux du bazar d'Ouchy et de la Coop, pour un montant de 52 CHF.

Les fonds disponibles sont de 28'200 CHF. Les recettes ont augmenté par rapport à l'année passée, on est passé à 3'000 pour les dons et cotisations CHF.

Tous les événements de 2022 ont généré un total de recettes de 9'200 CHF. Il y a eu beaucoup de dépenses : 10'000 CHF environ, mais la Commune a participé, elle a payé toutes les dépenses pour le 1<sup>er</sup> août qui n'étaient pas susceptibles d'avoir une marge par la SDLR – les décorations, les repas offerts, châteaux gonflables – de même pour la sortie des aînés.

Grâce à cela, la SDLR a un bénéfice annuel de 1600 CHF.

Participation de la commune de 1'000 CHF pour le 1<sup>er</sup> août.

Un logiciel a été développé pour la caisse, qui a aidé à la rapidité et exactitude de la caisse, avec pour résultat 100% d'exactitude pour les produits vendus et la somme en caisse.

### **4. Lecture du rapport des vérificateurs aux comptes**

Les comptes 2022 ont été vérifiés et approuvés par les vérificateurs aux comptes Christophe Favre et Karim Lille. Les comptes sont à disposition sur demande sur le site de la SDLR.

La révision porte sur l'exercice comptable commençant 1<sup>er</sup> janvier 2022 se terminant le 31 décembre 2022.

Lors de cette révision, les vérificateurs ont constaté que les comptes sont tenus avec exactitude, le bilan et le compte des résultats concordent avec la comptabilité. Le bénéfice de l'exercice 2022 se monte à 1'635,54 CHF. Au 31 décembre 2022, la fortune de la SDLR s'élève à 28'496,25 CHF et reste stable.

Approbation des comptes 2022 à l'unanimité.

### Remarques de la Présidente et Trésorière

Distribution par la Présidente des projections et budget envisagés pour 2023. Remarques de la Trésorière sur l'achat de vin qui ne se fait plus globalement mais par événement de manière à rendre le vin non vendu après chaque événement et de ne plus en avoir en stock. L'idée est d'offrir une variété de vin à chaque événement. De même, les frais d'impression ne se font plus globalement mais à chaque événement ; ainsi ces frais n'apparaissent pas dans le budget 2023 car ils sont intégrés dans les dépenses de chaque événement. Participation financière dans la remise en état d'un piano Petrof quart de queue ; le Conseil communal contribue grâce à ses jetons de présence.

### **5. Démissions / Admissions au Comité**

Javier Garcia Nombela a annoncé être démissionnaire non pas pour 2023 mais pour l'année suivante, et reste à disposition pour tout ce qui est en lien avec le graphisme et le site internet.

Candidatures pour admission au Comité : la réintégration de Serge Palastrelli au Comité après une année sabbatique, est approuvée sous les applaudissements du Comité.

Pour l'élection aux postes du Bureau de la SDLR, la secrétaire annonce que Magali Baillif a le plaisir de se représenter en tant que Présidente. Les nominations de Magali Baillif en tant que Présidente, Corinne Dubois en tant que Trésorière et Emmanuelle Andreotta Nobile en tant que Secrétaire sont approuvées par applaudissements.

Le poste de Vice-Président(e) est recréé ; la candidature d'Aline Elmer est approuvée par applaudissements.

### **6. Election des vérificateurs aux comptes**

Karim Lille et Jean-Pierre Tirefort sont nommés en tant que vérificateurs aux comptes 2023, Claire Dubosset en tant que suppléante.

### **7. Programme des manifestations pour 2023**

Sont programmés : concert inaugural du Petrof le 19 mars, la chasse à l'œuf du 2 avril, le vide-greniers du 4 juin, la sortie des aînés le 9 septembre (programme à confirmer), l'Art-Rippe 2, les Fenêtres de l'Avent en soutien à Véronique Melly et Aline Elmer, la Saint-Nicolas du 6 décembre.

Afin de respecter la nouvelle loi sur la protection des données, la SDLR n'a plus accès aux noms, adresses et dates de naissance des aînés. Jusqu'à maintenant, la SDLR avait accès à ces informations afin de célébrer leur anniversaire. La distribution de cartes de vœux pour les aînés a donc été suspendue.

La SDLR va organiser un envoi de courrier aux aînés pour leur demander s'ils sont intéressés de bénéficier de nos services et de nous transmettre leurs données (nom, prénom, adresse et date de naissance). Il a été convenu avec la Commune de l'envoi de ce courrier dans le respect de la loi sur la protection des données.

## **8. Présentation de l'ARAC**

La SDLR étend ses activités à l'animation culturelle via l'expo-photos, un concert de Mozart à La Rippe, puis L'Art-Rippe lancé en 2019.

Suite à une donation d'un piano Petrof quart de queue faite à la Commune, le piano, installé dans la salle communale du Bruel, nécessitait un entretien ; le Conseil communal a décidé de donner ses jetons de présence pour participer à la rénovation du piano. Le Comité SDLR a décidé de contribuer au reste des frais de rénovation et entretien. Pour info, cette année a été créé un « budget culture » par la Commune (doté de 5'000 CHF).

Javier a émis l'intention de lancer l'ARAC dont le but de promouvoir l'art ; en accord avec le Comité, l'ARAC a été inclus comme « sous-section art et culture » dans la SDLR avec Javier en tant que coordinateur.

Javier a rappelé qu'en 2023 est fêté le 10<sup>ème</sup> anniversaire de la première exposition de photos de La Rippe (25 mai 2013), la 7<sup>ème</sup> exposition ayant eu lieu le 5 novembre dernier. L'idée est de rendre possible des événements culturels : les premiers événements seront musicaux, avec le piano qui sera réparé, le 19 mars sous forme de concert inaugural. Une deuxième date est annoncée : le 11 juin, concert-conférence « Chopin des notes et des mots ». Le troisième concert sera en septembre avec John Devore. L'ARAC prévoit également différentes conférences publiques à la salle du Bruel.

Javier propose également une collaboration pour les 125 ans de la Bibliothèque de La Rippe.

La Présidente a fait un préambule sur les 125 ans de la Bibliothèque et a annoncé l'aide et accompagnement de la SDLR à la Bibliothèque pour cet événement.

Claire, Présidente de la Bibliothèque, a partagé l'idée de cet événement qui pourrait être lié avec l'Art-Rippe, en organisant des ateliers à la salle du Bruel ; elle a demandé l'aide de la SDLR pour la buvette notamment.

## **9. Révision des statuts de la SDLR**

La SDLR a constaté que ses statuts datent de 1966 ; elle a décidé de mettre à plat ce qui est fait réellement par la SDLR et d'être en lien avec la législation des associations au jour d'aujourd'hui. Une grande partie de cette révision a été faite ; une assemblée extraordinaire sera organisée dans l'année ou lors de l'Assemblée Générale de l'année prochaine pour la validation de ces statuts.

A la question du nombre minimum de personnes pour valider les statuts, la Présidente a clarifié que cela devrait faire partie d'un article des statuts ; dans le droit des associations, cela devrait être à la majorité des membres présents.

## **10. Questions et propositions**

La Présidente a transmis la proposition d'une habitante (Anne Marie Claire Paratte) d'organiser des ateliers d'écriture. Cela pourrait faire partie d'une série de petits événements ponctuels, qui pourraient être organisés avec la Bibliothèque.

C. Faivre a fait remarquer que sur le PV précédent, dans les divers, il y avait des questions ouvertes sur les décorations de Noël ; la Présidente a confirmé qu'elle n'a pas discuté avec la Commune par rapport au financement des décorations, faisant remarquer que la Commune verse à la SDLR 500 CHF par année. La SDLR fournit le matériel de décoration pour le sapin, alors qu'une équipe de « sapinistes » met en place les décorations.

J-P. Tirefort remercie toute l'équipe du Comité pour son dynamisme et ses activités et regrette le petit nombre de participants à l'Assemblée hormis le Comité. Il se propose de continuer à distribuer les tout-ménages de la SDLR, avec les applaudissements du Comité.

## **11. Remerciements**

Magali Baillif remercie les participants de cette assemblée et clôt le point 10 avec ses remerciements. Plus personne ne demande la parole, l'Assemblée Générale est clôturée à 21h40.

La Secrétaire  
Emmanuelle Andreotta Nobile

---